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• "Queremos también decirles que no estamos orgullosos de ser un pueblo pobre 

marginado, porque también los indígenas tenemos dignidad, es por eso que este 

municipio tomó la firme decisión de respaldar y sumarse con todo su entusiasmo y sin 

titubeos a la Estrategia Cien por Cien implementada por su Gobierno, porque vimos en 

ella una oportunidad real, una visión clara para poder ir saliendo de la pobreza lacerante 

en que mi municipio se encuentra. Lo decimos con tal contundencia, porque para este 

2007 tenemos una inversión Federal con un monto arriba de los 50 millones de pesos, 

distribuidos en las siguientes obras". Profesor Nicolás Villar Paulino, Presidente 

Municipal de Zapotitlán Tablas Guerrero. 

• "Diconsa es una gran empresa y esto lo afirmo con orgullo, su red de distribución 

cuenta con más de 22 mil tiendas en todo el país, y con la participación de los 

compañeros de los consejos comunitarios, una red social de más de 150 mil personas 

que día a día contribuyen para acercar el abasto a todos los rincones de la Nación. 

Cuando decimos que nosotros llegamos a donde nadie llega, decimos la verdad. Hoy 

Diconsa está en más de 21 mil localidades y es la única opción de abasto en cerca de 

cuatro mil.". Maestro Salomón Chertorivski Woldenberg, Director General de Diconsa. 

• "Este es un programa que se ha extendido a más de 100 municipios porque las 

condiciones así lo requieren y en la que estamos, señor Presidente, varias instituciones 

poniendo todo su esfuerzo: la Comisión de Pueblos Indígenas, con don Luis Álvarez al 

frente, esta invirtiendo aquí en varias obras, entre ellas, drenaje". Antropóloga Beatriz 

Zavala Peniche, Secretaria de Desarrollo Social. 

• "Hay una importante inversión señor Presidente, como lo dijo también la señora 

Secretaria, en materia de combate al problema del agua potable y del drenaje, hay 

algunas zonas donde es prácticamente inviable llevar el drenaje y lo que estamos 

buscando es convencer a los hermanos indígenas, a través de los daños ecológicos, para 

poderlos revertir, y en este programa de agua potable y de saneamiento integral hemos 

reconocido en cada rincón del Estado de Guerrero, el apoyo fundamental que recibimos 



de su Gobierno para mezclar recursos los tres órdenes de Gobierno". Contador Público 

Zeferino Torreblanca Galindo, Gobernador del Estado de Guerrero. 


